

Rompehielos Almirante Viel realizó exitosa primera jornada de pruebas

El Rompehielos Almirante Viel, unidad operativa dependiente de la Tercera Zona Naval, alcanzó las aguas del Mar de Weddell, al este de la península antártica, para iniciar sus esperadas pruebas de verano.

Este logro marca un hito relevante en su primera Comisión Antártica, al superar con éxito los pri-

meros campos de hielo marino, consolidando su capacidad operativa en esta desafiante región. Su dotación vivió con entusiasmo este significativo momento dentro de su itinerario antártico.

El Comandante del AGB 46 "Almirante Viel", capitán de navío, Juan Pablo Enríquez, destacó la importancia de esta jorna-

da: "Navegamos específicamente en el Golfo Erebus y Terror, efectuando nuestras pruebas de hielo con resultados fantásticos. Estamos apoyando diversas actividades de hidrografía y colaborando con el Ejército de Chile en el área de la bahía Duse".

Las pruebas del Almirante Viel están siendo realizadas bajo el mando

1

metro de espesor tienen las masas de hielo que fueron que fueron fracturadas.

operativo de la Tercera Zona Naval, de acuerdo con lo informado. ☺



ALMIRANTE VIEL EN LAS AGUAS DEL MAR DE WEDDELL.